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活動頻度が比較的高い部活動に所属していて、通学時間もかかる方だったので周りに遅れを取らないように電

車やバスに乗っている時間を有効に使うよう意識しました。数学に苦手意識がずっとあって、授業でも分からないこ

とが沢山あったのですが、担当の先生やクラスメイトが分かるまで説明をしてくれました。数学に限らず、他教科で

も先生方は質問をすれば時間を作ってくださり、周りの人も積極的に質問しに行っているので学びやすい環境でし

た。コロナ禍の影響で学校に行けなくなった際も、授業終わりに質問する時間を設けたり、メールで添削をしてくだ

いました。 

私が選んだ吹奏楽部は、中学１年生から高校３年生まで全員が一緒に活動しています。同じ目標に向かう事

で、一貫生との壁も、他学年との壁も感じることなく活動することができました。部活動を通して得たものが多いの

で、吹奏楽部に入ってなかったら私の高校生活は大きく違っていたと思います。文化祭は、企画や買い出し設計

など、一から全て生徒が創り上げるのでクラスメイトの距離が一層縮まります。３年生になると一貫生と高入生がク

ラスで一緒になりますが、文化祭やクラスマッチを通して打ち解けます。 

茨高の良いところは、先生方との距離が近いところです。休み時間や放課後に話を聞いてくれたり、部活動の演

奏会やコンクールを観に来てくださる先生も沢山いました。授業中にも、先生の経験談や受験のアドバイスなどを

聞けて勉強になりました。茨高に入って良かったと思います。 

大学生活では、高校で得られたものを活かしていろいろなことに全力で挑戦していきたいと思います。 

 


